

社会福祉法人 凌友会 令和6年度事業計画

当法人は昭和56年の開苑以来、40年以上の長きに渡り、地域福祉の担い手として高齢者福祉の充実・発展のため、介護福祉サービスの提供を通じて、社会・地域における福祉の充実・発展に寄与し、セーフティネットを構成する社会資源として地域社会に安心感を醸成してきました。

しかしながら、国の総人口に占める65歳以上の高齢者の割合は29%と過去最高となつており、団塊の世代が後期高齢者となる2025年（令和7年）を見据えて、「地域包括ケアシステム」の構築とその深化が求められています。

このため、佐賀中部広域連合では「介護が必要となつても、その人らしく暮らし続けることができる、地域社会の構築」を基本理念に「第9期（令

和6年度～令和8年度）介護保険事業計画」を策定し、「地域包括ケアシステム」の構築・深化を推進して行くことにしています。

また、当法人でも事業毎に災害等による突発的な経営環境の変化や不測の事態が発生しても重要な事業を中断させない、または可能な限り短い期間で復旧させるための方針等として「新型コロナウイルス」及び「自然災害発生時」における業務継続計画を策定し、継続的かつ安定的な介護サービスの提供を行つています。

これらのことから、「第9期介護保険事業計画」の初年度を迎、引き続き経営の効率化を図りつつ、公共性、公益性、信頼性の高い法人を目指し、事業の運営にあたつて参ります。

桂寿苑だより

題字…凌俊朗

第118号
06.4.7発行

社会福祉法人
桂寿苑
〒八四九一〇九〇一
佐賀市久保泉町大字川久保一九八六一

- ・介護老人福祉施設
 - ・短期入所生活介護
 - ・デイサービスセンター
 - ・ケアハウス はがくれの郷
- 電話 ○九五二一九八一三五二
FAX ○九五二一九八一三五三
E-mail info@ryoyuukai.jp
- 電話 ○九五二一九八一三五〇
FAX ○九五二一三八一三二二六
E-mail info@ryoyuukai.jp

きんりゅうケアセンター
桂寿苑
〒八四九一〇九〇五
佐賀市金立町大字千布二九九一
電話 ○九五二一七一一八一〇〇
FAX ○九五二一七一一八一〇〇
E-mail kinryuu@ryoyuukai.jp

・ユーツト型介護老人福祉施設
・短期入所生活介護
・デイサービス
・認知症対応型デイサービス
・ホームルバービス
・ケアマネジメントサービス

〒八四九一〇九〇五
佐賀市金立町大字千布二九九一
電話 ○九五二一七一一八一〇〇
FAX ○九五二一七一一八一〇〇
E-mail kisen-ofassy@ryoyuukai.jp

令和6年度 新卒採用者紹介



荒巻果也



吉村優希



ウプレティ・プラミラ

(久保泉生活福祉課所属)

凌友会の新しい仲間です！皆様宜しくお願ひします!!



久保泉

ホーム

お正月 おせちが豪華でした!

1月1日 1月1日
2月3日 3月4日

獅子舞

あいた～！うふふ

節分

ひな祭り

撮影を楽しまれていました♪

オニと仲良く！

デイサービス

1月 初詣ドライブ

12月 クリスマス会

獅子舞

2月 観梅ドライブ

苑内の梅の前で記念撮影

乾杯～♪

梅のきれいいかね～！

きんりゅう

きんりゅう生活福祉課



恵方巻
東北東に向いて
みんなでガブリッ!

節分 豆まき後



ホーム

入所

白樺～
青そ～ら～♪

音楽リハビリ



お茶会

お誕生日会



初詣

苑にも神社が
できました♪

日常

実習生と一緒に 体操



よいしょー!!

カラオケ



ショートステイ

今日は天気
がいい

お散歩



初詣ドライブとお正月イベント

ちゃんとお参りしあかんばですね (^ ^) /



カブツと噛みついて
もらつて邪氣払い！

取ったよ！



節分

みんなで一緒に
鬼は外～！福は内～！



曜日対抗レクリエーション

やった～！
入ったよ～！



デイサービス

ホームヘルプ

2月にミャンマー出身の学
生3名が訪問介護の同行実
習に来られました。

担当ヘルパーと利用者宅
を訪問し、利用者との会話や
調理、洗濯等の体験や介助の
方法を学んで頂きました。

方言の聞き取りや日本の
食材で調理をすることが難
しい様子もありましたが、3
名とも日本語の勉強や福祉
の仕事を学ぶことは「とても
楽しい！」と言われ、実習生
の屈託のない笑顔や会話に
利用者の方々も大変喜ばれ
ていました。

いつか私達と一緒に夢のあ
る福祉の未来を担って頂け
ればと願っています。



ケアハウスはがくれの郷

3/2 レッツクック!



生地を混ぜて…



スチーム

コンベクションで蒸して…



できあがり!



3/15

スイーツドライブ

吉野ヶ里町の「さざんか千坊館」にある
果実工房 新SUNへ行きました。



ショーケースに並ぶ
スイーツに皆さん
夢中…♥



おいし～♪



外の景色を見た後、お買い物も楽しんで頂きました。

行事食



1/1

新年祝賀会

おせち料理



3/26

ケアハウス

海鮮ちらし・天ぷら

おたっしゃ本舗金泉（佐賀市金泉地域包括支援センター）

自立支援型地域ケア会議を開催しています。

金立・久保泉にお住いの介護認定を受けられた方が住み慣れた自宅で自立した生活を送れるように、8名の専門分野のアドバイザーから意見を聞く会議を実施しています。



編集後記

色彩鮮やかな美しい桜に囲まれ、春満開の中で令和6年度がスタートしました。福祉業界は慢性的な職員不足が続いているですが、凌友会では今年度新人職員を採用することができました。最初は慣れないことが多いと思いますが、成長する姿を見守りたいと思います。新型コロナ感染から類似移行して約1年が経ちましたが、感染に対する不安感は残ったまま、以前のような日常を取り戻すには至っていないのが現状です。しかしながら、確実に前に進んでいる状況ではありますので、感染防止に留意しながら日常生活を取り戻す活動を続けていきたいと思います。今年度も宜しくお願い致します。



大小野地区・上分一地区で合同の運動教室を始めました!!

大小野地区は金立町、上分一地区は久保泉町ですが、山間部の隣同士の地区になります。在住者が減少する中、集いの場もなかったことから、健康づくりのため、双方の住民へ呼びかけ、月に2回、運動教室を始めました。